

Backtage sind beliebt

Obstbauern Völkersbach: Wieder Brunnenfest

Malsch-Völkersbach (BNN). Der Obst- und Gartenbauverein Völkersbach unter Vorsitz von Sonja Gräßle hatte jetzt Jahreshauptversammlung. Dabei gab es einen Rückblick auf das abgelaufene Jahr, den Baumschnittkurs, die Obst- und Kartoffelausstellung, die Mostwanderung und mehr. Gefragt waren die offiziellen Backtage und die Steckkurse. Zum Brunnenfest organisierte der Vereine eine Wasserrutsche und einen Sensenmähwettbewerb. Angebote, die gut angenommen wurden. Positiv entwickelt hat sich die Kinder- und Jugendarbeit. Im diesem Jahr werden die Kinderbeete zusammengefasst und der Boden der übrigen Nutzgartenfläche aufwändig verbessert. Auch sollen für die Kinder im Bereich Natur- und Umweltschutz Aktivitäten stattfinden. Ferner ist auch wieder eine Beteiligung am Malscher Ferienprogramm vorgesehen.

Der Verein hat eine neue Bücherei für Fachliteratur angeschafft und eröffnet. Hierfür wurden Gelder aus Spenden verwendet. Ausleihzeiten sind immer dienstags von 17 bis 18 Uhr. Sonja Gräßle dankte allen Helfern, Gön-

nern und Sponsoren des Vereins. Anschließend erläuterte Kassier Bertram Pabst, dass die finanzielle Situation des Vereins sehr stabil ist. Wichtige Einnahmequellen waren die Veranstaltungen des Vereins. Bei den anschließenden Wahlen wurden bestätigt: Stellvertreter der Vorsitzender Andreas Kaiser und Kassier

Bertram Pabst. Der Vorstand konnte Franz Schletz und Leopold Sitter für 50 Jahre Mitgliedschaft auszeichnen.

Für die Initiative „Vogelschutzgehölz, Steinbruch Völkersbach“ hat der OGV 1995 die Patenschaft übernommen. Ziel der Initiative ist es, den heimischen wie auch den durchziehenden Vögeln ein Naturparadies im alten Steinbruch zu erhalten. Die Betreuung der Nistkästen soll in neue Hände übergeben werden.

Abschließend gab Sonja Gräßle einen Ausblick auf die Aktionen 2009: Am 6./7. Juni wird man sich am Brunnenfest beteiligen. Am 11. Juli wird es einen Sommerschnittkurs geben und am 25. Juli ist eine Hocketse rund um's Dorfbackhaus geplant. Steckkurse und Christbaumverkauf gibt es zum Jahresende.

Teilnahme am Ferienprogramm geplant
